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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - DCB DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO – 2 

CAMPUS DIADEMA. 3 

 4 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, nesta cidade de 5 

Diadema, na Unidade José Alencar sito à Rua São Nicolau, 210 - 5º andar, no anfiteatro, às 6 

dez horas e dez minutos, reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho do 7 

Departamento de Ciências Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP 8 

Campus Diadema, sob a presidência da Profa. Dra. Ileana Gabriela Sanchez de Rubio. 9 

Havendo quórum com a presença de dez membros do Conselho do Departamento: Prof. Dr. 10 

José Eduardo de Carvalho, Profa. Dra. Luciana Chagas Caperuto, Profa. Dra. Juliana 11 

Gardenalli, Profa. Dra. Maria Isabel C. Alonso Vale, Profa. Dra. Paula Midori Castelo, Profa. 12 

Dra. Suzan Pantaroto de Vasconcellos, Prof. Dr. Edson Ap. Adriano, Discente Caio Filipe 13 

Alves Cavalcante, a servidora técnica Daiana Rodrigues da Silva, a referida chefe do DCB e 14 

demais participantes, conforme livro ata. Ordem do dia: 1) Aprovação da ata de 18/12/2014; 15 

2) Afastamento do país para pós-doutorado – Profa. Dra. Suzan Pantaroto de Vasconcellos; 3) 16 

Reserva Técnica FAPESP 2015; 4) Normas para Distribuição do espaço físico (CPGP); 5) 17 

Sugestões sobre a Resolução para promoção para Classe D - Professor Associado que foi 18 

prorrogado para o dia 02/03/2015; 6) PDI - sugestão de pontos a serem discutidos do kit ou 19 

das propostas apresentadas: • 4.9 - Evolução projetada do quadro funcional docente; •2. 20 

Mencionar relações e parcerias com a comunidade, instituições e/ou empresas. Há projetos de 21 

parcerias? •Implantar recursos de Ensino a Distância (EaD) nos cursos de graduação e em 22 

atividades de extensão: há interesse de implantar? 7) Elaboração de protocolo geral para 23 

redistribuição de docentes, proposta da Engenharia; 8) Regimento de congregação.  9) 24 

Informes Gerais: •Recondução da chefia do setor de Microbiologia, Imunologia e 25 

Parasitologia; •Consulta de cargos administrativos dos docentes do DCB; •Economia de 26 

gastos: sugestões; •Projetos de extensão para DIADEMA Tema: Crise Hídrica Atual; 27 

•Planilha de presença – reuniões do DCB. INCLUSÃO DE PAUTA: 10) Uso do espaço do 28 

restaurante do conforja após devolução para a UNIFESP; 11) Preenchimento de formulário - 29 

revisão do adicional de insalubridade. DECISÃO: A inclusão dos itens 10 e 11 foram 30 

aprovados no início da reunião; 1) Ata aprovada com 01 (uma) abstenção; 2) Afastamento do 31 

país aprovado por unanimidade; 3) Os setores deverão trazer propostas para o uso da RT 32 

Departamental 2015 na reunião de março, tendo como base o valor recebido em 2014. Neste 33 

primeiro momento, não serão necessários os três orçamentos, mas uma estimativa de preço; 4) 34 

Os chefes de setores deverão informar aos professores que o formulário encaminhado pela 35 

profa. Suzete deve ser avaliado e não preenchido. Já aqueles que não estão credenciados em 36 

programas de pós-graduação devem preencher o formulário encaminhado pelas professoras 37 

Paula Midori e Alessandra Pereira. 5) O conselho discutiu a resolução e sugeriu / criticou o 38 

que se segue: • A progressão deve ser considerada a partir da data do protocolo de entrega; • 39 

Esclarecer como será avaliado cada item; • Rever a quantidade de membros do CAD. Deveria 40 

contar com a participação de um especialista da área em análise. • Os setores deverão 41 

consultar os docentes acerca da pontuação proposta na resolução e dar um posicionamento 42 

para a Profa. Ileana até 27/02/2015. 6) • 4.9 - Evolução projetada do quadro funcional 43 

docente; • DISCUSSÃO: Dúvida – A base de projeção é a de 296 docentes ou a atual? As 30 44 

vagas solicitadas no passado devem ser consideradas? • 2. Mencionar relações e parcerias 45 

com a comunidade, instituições e/ou empresas. Há projetos de parcerias? • DISCUSSÃO: Os 46 

setores deverão consultar os docentes. (Posteriormente à reunião, foi enviado, pela Câmara de 47 
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Pós-graduação e Pesquisa, um formulário que trata da questão das parcerias. Este é o que deve 48 

ser preenchido pelos docentes); • Implantar recursos de Ensino a Distância (EAD) nos cursos 49 

de graduação e em atividades de extensão: há interesse de implantar? • DISCUSSÃO: Este 50 

item foi proposto pelo setor de Ecologia. Os setores devem se manifestar sobre o assunto. 7) 51 

O conselho do DCB concordou com proposta com algumas ressalvas. A Profa. Ileana fará 52 

alteração no documento e enviará à chefia do DCET para análise, de modo a tentar unificar o 53 

protocolo geral e levá-lo para aprovação em Congregação. 8) Os conselheiros fizeram 54 

algumas observações no texto do regimento que serão levadas pela Profa. Ileana à 55 

Congregação, quando da discussão deste assunto. 9) • Consulta de cargos administrativos dos 56 

docentes do DCB; - A professora Ileana pediu a colaboração dos setores, no sentido de 57 

incentivar os docentes a responderem o questionário sobre cargos administrativos; • Planilha 58 

de presença – reuniões do DCB. – O DCB adotará a planilha de presença a partir da reunião 59 

de fevereiro/2015. 10) Os setores consultarão os docentes sobre possíveis sugestões de uso da 60 

área do restaurante e as respostas devem ser trazidas para a reunião de março/2015. A profa. 61 

Ileana questionará na Congregação qual a área necessária para implantação do restaurante 62 

universitário. 11) A profa. Paula Midori solicitou esclarecimentos acerca da revisão do 63 

adicional de insalubridade. Se haverá visita nos laboratórios e se será considerado a questão 64 

da ergonomia. A chefia do DCB cobrará uma resposta da Diretoria Acadêmica sobre este 65 

assunto, pois já havia enviado um pedido de esclarecimento no ano de 2014. 66 

OBSERVAÇÃO: Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, a Profa. Ileana 67 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às doze horas e trinta minutos. Para 68 

constar, eu Daiana Rodrigues da Silva, secretária do Departamento de Ciências Biológicas, 69 

lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos membros do Conselho do DCB. 70 


